

"HAY UNA POLÍTICA SERIA QUE NOS PERMITE ENFRENTAR LAS TURBULENCIAS"

Así lo aseguró el Mandatario al visitar la planta de jugos de uva y mostos concentrados de la Cooperativa Agrícola Pisquera Capel. En la oportunidad, el Jefe de Estado destacó la iniciativa señalando que es un ejemplo a seguir a lo largo del país.

El Presidente de la República Ricardo Lagos, viajó esta mañana hacia el norte del país para efectuar una gira de dos días en la IV y III Región de Coquimbo y Atacama, respectivamente.

A su llegada, el Mandatario, se trasladó hasta la ciudad de Ovalle, específicamente a la localidad de La Chimba, para inaugurar una planta productora de jugos de uva y mostos concentrados de la Cooperativa Agrícola Pisquera Capel.

Se trata de una moderna planta que funciona desde abril de este año, con una inversión en maquinaria de punta cercana a los 6 mil millones de pesos, y que ha dado trabajo a cerca de 100 trabajadores de la zona. La producción de esta planta, que por su tamaño y volumen de producción es única en Sudamérica, está destinada al mercado internacional y sus principales destinos son Estados Unidos, Japón y Canadá.

Asimismo, la iniciativa permite redestinar el uso de 75 millones de kilos de uva lo que significa evitar la pérdida productiva de 2 mil hectáreas de viñas actualmente productivas y que forman parte de la propiedad de los socios de la Cooperativa Capel.

En la oportunidad, el Mandatario, junto con felicitar la iniciativa destacó que "los agricultores fueron capaces de comprender que la mejor forma de poder defender el producto de la tierra es formando una cooperativa". Agregó también que "el pequeño y mediano agricultor entiende que el producto lo debe vender por una sola mano si quiere obtener un mejor precio", dijo el Jefe de Estado. Añadió que "Capel es eso, 1.500 agricultores de la III y IV Región que han sido capaces de unir esfuerzos y de esta manera poder salir adelante". El Mandatario también explicó que la iniciativa de la Cooperativa Capel "está haciendo algo muy importante que es atreverse a partir de lo que aquí se produce la posibilidad de pensar en exportar y competir afuera".

Agregó que "desde aquí quisiera hacer un llamado a otros en Chile que hagan lo que han hecho ustedes. Chile es el segundo productor mundial de salmón. En Noruega el salmón se vende a través de una sola mano, mientras que en Chile el salmón se vende por tantas manos como plantas existen" planteó el Mandatario, quien señaló además que "aquí lo que se ha logrado es establecer una relación entre la cooperativa, los agricultores y los trabajadores que es un ejemplo esencial para poder competir bien en el mundo".

Sobre el mismo tema aseguró que esa es la razón por la cual "es importante tener una buena legislación laboral que induzca a la capacidad de exportar" y reiteró también que "porque hemos tenido un manejo responsable en materia de política económica y fiscal es que Chile ha podido tener una situación, en materia cambiaria, que permite dar un tremendo agregado a los productos que estamos exportando". Añadió que "el dólar ha tenido un gran crecimiento y esto no se ha traducido en inflación como lo hemos visto en otras partes, porque hay una política seria que nos permite enfrentar las turbulencias", expresó el Mandatario.